



attente du Divin Enfant

Chers paroissiens, nous voudrions vous rappeler l'initiative, qui est maintenant devenue un rendez-vous régulier pour les festivités de fin d'année: la réalisation de la crèche dans l'église Saint-Charles.

Sa conception et sa mise en œuvre, grâce à l'engagement de notre paroissien Federico Soffici, verront comme d'habitude, la bénédiction de la crèche le 5 Décembre, après la Sainte Messe de 18,30.

La Fête de Noël, commémorant la célébration de la naissance de Jésus, constitue une partie inaliénable des racines de l'Europe et elle est appréciable de constater que le respect et l'attention que les Familles portent à la Crèche, est toujours symbole d'unité et d'émotion pour les enfants ainsi que pour les « anciens enfants » qui retrouvent la candeur qu'ils ont connu en se recueillant devant l'évocation de cette naissance symbole de simplicité et d'amour.

Selon la légende, Saint-François d'Assise, fondateur de l'ordre des Frères mineurs, aurait été le premier à mettre en place une crèche pour célébrer la nativité. Installée dans le village de Greccio, en Italie, en 1223, celle-ci aurait été "vivante", c'est à dire incarnée par de vraies personnes et animaux. Des crèches vivantes sont encore parfois incarnées, mais le plus souvent, elles sont plutôt composées de figurines. Une pratique qui serait apparue en Italie plus tard, plutôt vers le XVIème siècle, alors que les santons en France ne seraient communs qu'à partir du XIXe siècle. Depuis c'est une tradition qui perdure d'année en année, placer une crèche sous le sapin au moment de fêter de Noël pour représenter la naissance de Jésus avec Marie, Joseph et les rois mages. Normalement, l'enfant Jésus doit être placé dans la crèche à minuit.

Notre paroissien, Federico Soffici, s'est engagé depuis maintenant six années, à offrir à l'Eglise de Saint Charles une Crèche napolitaine qu'il organise à l'aide d'autres paroissiens de main de maître, en lui consacrant beaucoup d'amour et d'attentive dévotion.

Nous invitons tous donc à venir se rejoindre à l'inauguration de la crèche qui nous vous rappelons aura lieu le 5 décembre après la Sainte Messe de 18h30, pour partager ensemble ce haut moment de réconciliation et d'amour.